

## P R E F A C E

**N**ous lisons dans l'Imitation de Jésus-Christ que *la joie du soir fait trouver amer le réveil du lendemain* ; c'est bien aussi ce que nous apprend l'expérience de tous les jours. Mais il ne s'agit là, évidemment, que de la joie trouvée dans les plaisirs du monde, de ce monde pour lequel Notre-Seigneur ne prie pas. Il en va bien autrement des impressions qui sont restées, à ceux qui y ont pris part, des fêtes qui ont eu lieu, le 5 juillet 1904, à Saint-Laurent, I. O., à l'occasion du *conventum* des prêtres et des professionnels, enfants de cette paroisse.

Autant est triste le lendemain d'une fête où seuls les sens cherchent leur satisfaction, autant est suave le souvenir qu'a laissé, dans l'âme de ses membres, cette réunion d'un caractère tout empreint de gratitude, de piété filiale et